

Stadt Heidelberg

AntragNr.:
0106/2023/AN

Antragsteller: SPD
Antragsdatum: 24.10.2023

Federführung:
Dezernat I, Amt für Finanzen, Liegenschaften und Konversion

Beteiligung:

Betreff:

**Verkauf des Gemeindehauses der Evangelischen
Johannesgemeinde in Neuenheim**

Antrag

Beschlusslauf

Die Beratungsergebnisse der einzelnen Gremien beginnen ab der Seite 2.2 ff.
Letzte Aktualisierung: 17. November 2023

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Beratungsergebnis:	Handzeichen:
Gemeinderat	15.11.2023	Ö		
Haupt- und Finanzausschuss	28.02.2024	N		
Gemeinderat	14.03.2024	N		

Der Antrag befindet sich auf der Seite 3.1

Sitzung des Gemeinderates vom 15.11.2023

Ergebnis: verwiesen in den Haupt- und Finanzausschuss

Antrag Nr.: 0106/2023/AN

Briefkopf des Antragstellers:



Sozialdemokratische Partei Deutschlands
Gemeinderatsfraktion Heidelberg

[SPD-Gemeinderatsfraktion, Marktplatz 10, 69117 Heidelberg](#)

**Herrn Oberbürgermeister
Prof. Dr. Eckart Würzner
Rathaus
69117 Heidelberg**

Prof. Dr. Anke Schuster, Fraktionsvors.
Mathias Michalski, stellv. Vorsitzender
Sören Michelsburg, stellv. Vorsitzender
Karl Emer
Johannah Illgner
Adrian Rehberger
Michael Rochlitz

Marktplatz 10
69117 Heidelberg

06221/5847150
06221/584647150

[geschaeftsstelle@spd-
fraktion.heidelberg.de](mailto:geschaeftsstelle@spd-fraktion.heidelberg.de)

www.spd-fraktion-heidelberg.de

24.10.2023

Tagesordnungspunkt Gemeinderat

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

für die nächste Sitzung des Gemeinderats beantragen die Unterzeichnerinnen und Unterzeichner gemäß § 18 Absatz 3 der Geschäftsordnung des Gemeinderates der Stadt Heidelberg im öffentlichen Teil die Aufnahme des Tagesordnungspunktes:

Verkauf des Gemeindehauses der Evangelischen Johannesgemeinde in Neuenheim

Die Verwaltung wird gebeten,

- Einen Sachstandsbericht zum Verkauf des Gemeindehauses der Johannesgemeinde durch die Evangelische Kirche an die Stadt zu geben.

Begründung:

Die SPD-Fraktion würde einen Ankauf des Gemeindehauses der Johanneskirche in Neuenheim durch die Stadt begrüßen, da hier ein Nutzungspotential für altersgemischte Angebote und eine Kindertageseinrichtung besteht. Vor diesem Hintergrund bitten wir die Verwaltung den gemeinderätlichen Gremien einen Sachstandsbericht in dieser Angelegenheit zu geben.

gezeichnet SPD-Fraktion